



Poder Judicial defiende intereses privados y SCJN es de origen neoliberal; impostergable reformarlo: Reginaldo Sandoval



CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT) aseguró que el Poder Judicial defiende los intereses privados, y actualmente la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) es de origen absolutamente neoliberal; por tal motivo, el Grupo Parlamentario del PT está listo para avanzar en la discusión de la reformar en materia.

<https://almomento.mx/poder-judicial-defiende-intereses-privados-y-scn-es-de-origen-neoliberal-impostergable-reformarlo-reginaldo-sandoval/>